
Direzione Processo Legislativo e Comunicazione Istituzionale
Settore Commissioni Consiliari

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

N. 637

Imposta regionale sul consumo della benzina.

SACCO SEAN (primo firmatario) 22/02/2021

Presentata in data 22/02/2021

Presentata dal Consigliere regionale:

XI  LEGISLATURA



 

         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 
 

 

OGGETTO: Imposta regionale sul consumo della benzina. 

 

VISTO 

• la legge regionale 47/1993; 

• la DGR n.51-2907/2011 

• l’articolo 2 L.r. 31/2020 che dispone la soppressione dell’imposta; 

• il comma 628 dell’articolo 1, Legge 178/2020. 

PREMESSO CHE 

• il gettito dell’imposta regionale sulla benzina per autotrazione, fino alla modifica di 

soppressione, in base all’articolo 5 della L.r. 47/1993 era destinata al 

finanziamento degli interventi verificatisi sul territorio regionale; 

• il gettito dell’imposta confluisce nel capitolo 12185 del Bilancio Regionale 

“IMPOSTA REGIONALE SUL CONSUMO DELLA BENZINA (ART.2 DELLA L.R. 

N.11/2011, ART. 6 DELLA LEGGE N.158/90 E D.L. 398/90).” per un ammontare 

dal 2018 al 2020 di 21 milioni di euro annui e una previsione per gli anni 2021, 

2022, di 21 milioni di euro annui; 

• molteplici organi di stampa, anche negli ultimi giorni, hanno ripreso la notizia 

dell’abolizione dell’imposta, specificando che tale abolizione non inciderà sui bilanci 

regionali grazie al fatto che le minori entrate verranno ristorate dallo Stato; 

CONSIDERATO CHE 

• risulta molto complesso ricostruire gli interventi che fino al 2020 sono stati 

finanziati dall’imposta come previsto dalla legge regionale 47/1993 articolo 5; 



 

• l’abolizione di questa imposta non è dovuta all’azione della Regione Piemonte, ma 

ad un’azione dello Stato che, in ossequio alle norme e prescrizioni Europee, ha 

abolito questa imposta ristorando contemporaneamente le Regioni; 

• risulta fondamentale conoscere come sono stati spesi questi 21 milioni di euro 

annui dal 2018 a 2020, per capire l’efficienza della macchina amministrativa e il 

rispetto della norma, oltre che per chiarire come verranno utilizzati questi fondi dal 

2021 in poi considerato che non vi è più una norma regionale di riferimento. 

INTERROGA 

L’Assessore competente 

PER SAPERE 

 
Il dettaglio delle spese del capitolo 12185 legati all’imposta sul consumo della 

benzina, dal 2018 al 2020, per chiarire come verranno spesi dal 2021 in poi i 

medesimi fondi previsti sul capitolo ma non più vincolati ad una norma regionale 

che ne dava preciso indirizzo. 


